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Der Schlüssel Davids (Transkript)
Die Schlüssel-Davids-Vision erschließt die gesamte Bibel für diejenigen, die wirklich verstehen wollen. Entdecken Sie die
inspirierende Wahrheit über die Schlüssel-Davids-Vision.

Gerald Flurry
15.11.2024

Wir haben unsere Fernsehsendung Der Schlüssel Davids genannt, und zwar deshalb, weil dieser SCHLÜSSEL die größte
Vision der Bibel entschlüsselt. ES GIBT EINE MENGE, was wir über den Schlüssel Davids lernen müssen, und das
Interessante daran ist, dass Jesus Christus NUR diese Botschaft an Seine letzten beiden Kirchenzeitalter in dieser Endzeit
gegeben hat. Was hat es damit auf sich?

Herbert Armstrong sagte: „Die Wahrheit über die USA und Großbritannien in der Prophezeiung ist der KERN der Schlüssel-
Davids-Vision.“ Sie ist das Herzstück dieser Vision! Wenn Sie also dieses Buch nicht haben, würden wir es Ihnen gerne
zusenden. Unsere gesamte Literatur ist kostenlos, und dies ist ein BEDEUTENDES Buch, das Herbert W. Armstrong der Welt
verkündet hat, wie kein anderes Buch oder keine andere Broschüre, die er je geschrieben hat. Es IST also ein mächtiges
Buch, das ein Drittel Ihrer Bibel durch Prophezeiungen erschließt. Es geht um die Prophezeiung in dieser Endzeit.

In Offenbarung 3 ist auch von der Ära der Kirche in Sardes die Rede, und tatsächlich ist diese Ära der Kirche GESTORBEN,
und nur einige wenige Menschen sind nicht gestorben, und sie wurden von Gott gerettet, weil sie WÜRDIG WAREN, aber der
größte Teil der Kirche IST geistlich GESTORBEN. Es ist eine schlechte Nachricht über eine Ära, aber es gibt hier auch eine
Menge GUTER Nachrichten, die wir noch besser verstehen müssen.

Aber Menschen können geistlich sterben, wenn sie wirklich geistlich sind, und ganze Kirchen können sterben, wenn sie den
Angriffen Satans nachgeben und ihn nicht überwinden dann überwältigt er SIE. Wir müssen also vorsichtig sein.

Aber wenn Sie über den Schlüssel Davids sprechen, dann sprechen Sie über eine Herrschaft der Möglichkeiten, die nie
wieder kommen wird! Wenn Gott sie Ihnen einmal gibt, wird Er sie Ihnen nie wieder geben, wenn Sie sich von ihr abwenden
und sie ablehnen.

Wenn Sie eine lauwarme Haltung eingenommen haben, können Sie das bereuen, aber das ist immer noch gefährlich und
kann dazu führen, dass Sie Ihre Erlösung VERLIEREN.

In Offenbarung 3 und Vers 12 heißt es, hier sind einige Leute, die diesen SCHLÜSSEL haben, den Schlüssel Davids, und in
Vers 12 heißt es: „Wer überwindet, den will ich zu einer Säule im Tempel meines Gottes machen, und er soll nicht mehr
hinausgehen.“ Offenbarung 3 und Vers 12. Sehen Sie, hier ist eine Person, von der Gott in Vers 12 sagt, dass Sie im neuen
Jerusalem nicht mehr hinausgehen werden. Mit anderen Worten: Sie werden bis in alle Ewigkeit nicht mehr aus dem
Hauptquartier hinausgehen, wenn Sie sich hier durchsetzen und Gottes Auserwählte werden. Das ist eine Chance, die Sie
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sich kaum VORSTELLEN KÖNNEN! Gott will uns dafür belohnen, dass wir VOR der Wiederkunft Jesu Christi hinausgehen
und Seine Botschaft verkünden. Das ist Sein Plan!

Beachten Sie Offenbarung 3, Verse 5 und 6: „Wer überwindet, soll mit weißen Kleidern angetan werden, und ich werde
seinen Namen nicht austilgen aus dem Buch des Lebens, und ich will seinen Namen bekennen vor meinem Vater und vor
seinen Engeln. (6) Wer Ohren hat, der höre, was der Geist den Gemeinden sagt!“ Das ist ein Hinweis darauf, dass Ihr Name
AUS dem Buch des Lebens GESTRICHEN wird, wenn Sie Satan nicht überwinden! Gott sagt, dass das ZU NIEMANDEN von
uns passieren sollte, wenn wir Satan überwinden. Und selbst von denen, die lauwarm sind, sterben 50 Prozent für alle
Ewigkeit, nämlich in der laodizäischen Ära, in der laodizäischen Kirche. Fünfzig Prozent von ihnen werden ewig sterben.
Fünfzig Prozent von ihnen bereuen und Gott nimmt sie aufgrund dieser Reue in Seine Familie auf. Es war also eine sehr,
sehr knappe Entscheidung, und wir wollen dieses Risiko nicht eingehen, denn Gott ruft uns nicht zu etwas auf, das wir nicht
tun können. Er gibt Ihnen die KRAFT dazu, und es gibt keine Entschuldigung, wenn Sie Satan, den Teufel, NICHT
überwinden. Das will Gott UNS ALLEN klar machen.

Lassen Sie uns die Verse 7 und 8 lesen. Hier stellt Christus die Philadelphier vor, oder diejenigen, die Seine Auserwählten
sind, und hier steht in Vers 7: „Und dem Engel der Gemeinde in Philadelphia schreibe: Das sagt der Heilige, der Wahrhaftige,
der da hat den Schlüssel Davids“, der, der den Schlüssel Davids hat! Nun, was sagt uns Christus NOCH, was wir brauchen?
Nichts! Er sagt nur, hier ist Ihre Botschaft, „der den Schlüssel Davids hat“. Erstaunlich! Und dann heißt es weiter: „der auftut,
und niemand schließt zu, und der zuschließt, und niemand tut auf: (8) Ich kenne deine Werke. Siehe, ich habe vor dir eine
Tür aufgetan, die niemand zuschließen kann; denn du hast eine kleine Kraft und hast mein Wort bewahrt und hast meinen
Namen nicht verleugnet.“ Hier sagt Gott: Sehen Sie, ich gebe Ihnen diese Botschaft vom Schlüssel Davids, und dann möchte
ich, dass Sie sie der Welt verkünden, und wenn Sie tun, was ich Ihnen sage, dann werde ich Ihnen eine Tür öffnen, oder viele
Türen, und kein Mensch kann sie VERSCHLIEßEN! Das ist es, was Gott Seinem Volk verspricht.

Wenn Sie tun, was Er sagt, und durch diese offene Tür gehen, Seine Botschaft vom Schlüssel Davids verkünden, dann
werden Sie Satan überwinden und das ewige Leben mit all den Belohnungen erlangen, die das mit sich bringt. Das bedeutet,
dass genau diese Auserwählten die BRAUT von Jesus Christus selbst werden und den Thron Davids mit Jesus Christus
teilen. Was für eine Belohnung gibt Gott Seinem Volk! Sie werden die Braut von Jesus Christus! Was für eine Belohnung und
was für eine Chance!

Gott hat hier eine Botschaft, die diese Welt wirklich braucht, und Gott hat diese Botschaft Seinem Volk gegeben, und es ist
unsere Aufgabe, sie VOR der Wiederkunft Jesu Christi zu verkünden. Und Sie werden die ewige Gelegenheit haben, mit
Jesus Christus während des Millenniums und dann in alle Ewigkeit zu regieren, wenn Sie das glauben können. Und das ist
die Wahrheit, und es ist das größte Angebot, das Gott Ihnen macht, oder eine Berufung, die Er jedem gibt, dieses Werk zu
tun, und die Belohnung ist schwer zu beschreiben. Gott respektiert Sein Volk wirklich, wenn es tut, was Er ihm sagt, denn
diese Welt muss diese Botschaft hören. Selbst wenn sie sie ablehnen, brauchen sie einen Zeugen gegen sie. Gott möchte
ihnen jede Gelegenheit dazu geben! Er liebt diese Welt! Jesus Christus ist für diese Welt gestorben! Und Gott möchte alle
Menschen retten, die Er retten kann, und sie in Seine Familie aufnehmen! Der Vater will eine Familie! Jesus Christus will eine
Braut! Und Er will Seinem Vater mit dem Schlüssel Davids dienen. Oh, wie sehr müssen wir das verstehen.

„Er hat mein Wort gehalten und meinen Namen nicht verleugnet“ und hier steht, was es mit dem Wort „Name“ auf sich hat.
Das griechische Wort für „Name“ hier ist Onoma und bedeutet eine Regierung Gottes. Gott sagt uns also, dass wir uns von
Seiner Regierung und Seiner Herrschaft über uns leiten lassen müssen, wenn wir all diese Belohnungen erhalten wollen. Wie
könnten wir das ohne Seine Macht TUN? Und Er hat die MACHT, die Er Seinem Volk gibt, um Türen zu öffnen, und Er wird
nicht zulassen, dass jemand sie SCHLIEßT, es sei denn, Er tut es Selbst. So ist es, und was für eine Chance ist das!

Der Titel unserer Fernsehsendung lautet: Der Schlüssel Davids, die größte Vision der Bibel. Die größte! Wenn das so ist,
dann lassen Sie uns das verstehen. Christus hat eine kleine Botschaft gegeben. Es scheint eine kleine Botschaft zu sein, aber
Er sagt: Ich gebe euch diesen Schlüssel Davids, und das ist die Botschaft, die ihr in diese Welt tragen sollt. Wir müssen also
lernen, was dieser Schlüssel IST. Was ist der Schlüssel Davids? Wir müssen ES WISSEN, denn wie könnten wir diese
Botschaft jemals verkünden? Es wäre einfach nicht möglich.

In Vers 8 heißt es: „Ich kenne deine Werke. Siehe, ich habe vor dir eine Tür aufgetan“. Das Wort „siehe“ kann auch heißen:
„Siehe, seht, seht!“ Ich meine, FREUEN Sie sich darüber! Das ist fantastisch! Es gibt nichts VERGLEICHBARES in der Bibel!
SIEHE, SEHT, SEHT! Erkennen Sie, was Gott Ihnen hier anbietet. Christus selbst hat diese Tür geöffnet und sagt: Nun GUT.
Er möchte, dass diese Botschaft verbreitet wird und dass wir uns dafür BEGEISTERN und sagen: SEHT, SEHT, SEHT! Das
ist GROßARTIG! Es ist eine GROßARTIGE Belohnung für die Verrichtung Seiner Arbeit, eine STRAHLENDE Belohnung, die
Er uns gibt!

Hier sehen wir also, dass Gott seit dem ersten Jahrhundert nicht mehr wirklich viel in die Welt eingegriffen hat. Sie können
sich die Geschichte der Kirche Gottes ansehen, und von da an wurde das Evangelium nicht einmal mehr in der Welt
gepredigt, bis ein endzeitlicher Elias kam. Herbert W. Armstrong erfüllte diese Rolle, und er predigte das Evangelium WIEDER
in der ganzen Welt. Das ist es, was Gott von uns möchte, dass wir dieser Welt – der größtmöglichen Zuhörerschaft – die
großartigste Botschaft vermitteln, die sie überhaupt hören kann! Es ist so wichtig und so wunderbar!

Es ist eine Vision, und die einzige, die die ganze Bibel aufschließt. DIE GANZE Bibel! Und doch hört man davon in der
heutigen Religion oder im Christentum nicht viel, oder? Hören Sie wirklich so viel darüber? Und doch ist es das, was Christus
zu Seinem Volk gesagt hat. Es steht in Offenbarung 3, und die Offenbarung ist ein Buch der Prophezeiung, das Ihnen einen
Zeitrahmen gibt, wann sich all diese Prophezeiungen erfüllen werden. DAS ist etwas, worüber man sich freuen kann!

Allein das Wissen, wer Israel in dieser Endzeit ist, erschließt Ihnen ein Drittel Ihrer Bibel, und das alles wird in Herbert
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Armstrongs Buch Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung erklärt.

Wenn Sie also auf seine Arbeit zurückblicken, hatte er über 400 Fernsehsender auf der ganzen Welt, und das war damals
wirklich eine mächtige Art der Kommunikation. Und er hatte auch ein Magazin die Plain Truth (Klar&Wahr) mit 8 Millionen
Abonnenten. Mehr als 8 Millionen, und das war mehr als Time und Newsweek zusammen zu dieser Zeit. Eine echte MACHT,
die um die Welt ging. Gott sagt: In Ordnung. Hier ist diese Botschaft. Ich möchte, dass ihr sie in die Welt tragt. Und Gott hofft,
dass die Menschen darauf reagieren und sich wirklich Gott hingeben, um daran TEILZUHABEN und von der Freude Gottes
ERFÜLLT zu werden. Das verspricht er! Das fehlt im Leben der meisten Menschen. Warum wollen sie nicht tun, was Gott
gesagt hat? Oder zumindest versuchen, es zu tun? Und sehen Sie, dass Gott Ihnen die Kraft geben wird, diese
Herausforderung zu bestehen.

Wenn Sie sich wirklich darauf einlassen, und das kann ich Ihnen garantieren, und ich habe mich fast mein ganzes
Erwachsenenleben lang damit beschäftigt, dann ist dies eine Botschaft, die einfach ständig vor Aufregung PULSIERT! Ja, wir
haben manchmal Prüfungen und Tests, aber auch das lehrt uns etwas über diese Botschaft. Wir MÜSSEN diese Botschaft
verstehen und was für eine wunderbare Botschaft sie ist!

Beachten Sie Vers 9 in Offenbarung 3: „Siehe, ich werde einige schicken aus der Versammlung des Satans, die sagen, sie
seien Juden, und sind’s nicht, sondern lügen. Siehe, ich will sie dazu bringen, dass sie kommen sollen und zu deinen Füßen
niederfallen und erkennen, dass ich dich geliebt habe.“ Sehen Sie, hier hat Gott diesen Menschen diese wunderbare
Wahrheit gegeben und Satan kann in Gottes Kirche kommen, wenn die Menschen es zulassen, wenn sie geistlich
nachlassen, und er wird eine SYNAGOGE direkt in Gottes Kirche aufbauen! Genau das hat er hier getan! Und als Herr
Armstrong starb, wurde diese Synagoge zur Laodizäer-Ära, und sie wurden lauwarm. Fünfundneunzig Prozent des Volkes
Gottes. Sie haben Satan danach einfach nicht mehr überwunden! Herr Armstrong lehrte uns, wie man Satan, den Teufel,
überwindet! Denn Christus hat ihn überwunden, und Er will, dass Seine Auserwählten dasselbe tun! Und Er sagt: Ich werde
euch die Kraft DAZU geben! Um es ZU TUN! Wir ALLE müssen das tun, wir müssen überwinden, wie Gott es uns sagt.

Wie viele Visionen von der Zukunft gibt es in der Bibel? Eigentlich gibt es nur diese eine Vision, wenn Sie sie so betrachten,
wie Christus sie uns in der Offenbarung präsentiert hat, die wiederum ein durch und durch prophetisches Buch ist. Es geht um
Prophezeiung und es ordnet alles in einen Zeitrahmen ein.

Die Schlüssel-Davids-Vision ist also die EINZIGE Hoffnung für die Menschheit! Es gibt keine andere Hoffnung! Dies ist die
einzige Hoffnung der Menschheit! Wir sind mit allen möglichen Problemen, Kriegen, Gewalt und Atomkriegen konfrontiert!
Und unser größtes Problem ist das Überleben der Menschheit! So schlimm ist es! Das ist unser größtes Problem! Warum
lassen wir das nicht Gott für uns regeln? Niemand sonst kann das! Sie können es nicht TUN! Männer können es nicht! Aber
Gott könnte es in Sekundenschnelle tun, wenn wir ihn nur lassen würden, zumindest würde er es in einem kurzen Zeitrahmen
tun.

Hier hat Gott also Seine Auserwählten, 5 Prozent Seines Volkes, die diese Botschaft verkünden, und Gott sagt: OK. Machen
Sie ruhig weiter und tun Sie es. Das ist in den meisten Fällen nur eine kleine Herde von Gottes Volk. Sie können das in Lukas
12, Kapitel 12 sehen.

Aber Gott ist nicht daran interessiert, physische Juden heranzuziehen; das ist nicht Sein Hauptziel. Sein Hauptziel ist es, uns
alle in GEISTLICHE Juden zu verwandeln und in Seine Familie aufzunehmen. Und wenn Sie JETZT herauskommen, dann
können Sie auf dem Thron Davids regieren – der in Wirklichkeit der Thron Christi ist – und Sie können mit Ihm, dem Sohn
Gottes, auf diesem Thron regieren! Darum geht es beim Schlüssel Davids, und die Auserwählten machen sich das zunutze.

Paulus sagte, dass derjenige ein Jude ist, der innerlich einer ist! Das ist es, woran Gott interessiert ist, jemand, der innerlich
ein Jude ist! Mit anderen Worten: Gott lebt in ihm. Christus lebt IN ihm! Er regiert ihn und leitet ihn, denn der Vater und der
Sohn wollen eine Familie, und Christus STARB, als Sein Vater ihn auf diese Erde sandte, und er wurde brutal getötet, und
dieser Tod hat für unsere Sünden bezahlt.

Was für eine Art von Liebe ist das also für uns? Denn Gott hat die Welt so sehr geliebt, dass Er Seinen eingeborenen Sohn
gab (Johannes 3 und Vers 16). Was für eine Gelegenheit! Was für eine Berufung! Da PULSIERT das geistliche Leben, das
sage ich Ihnen.

Gott sagt, dass Er die Hütte Davids, die gefallen ist, wieder aufrichten soll. Mit anderen Worten, die Kirche ist zerfallen und
Gott sagt, OK, diese Hütte Davids, eine andere Art, den Schlüssel Davids auszudrücken. Es dreht sich alles um den
Schlüssel Davids und diese Vision. Er sagt: Jetzt richte sie wieder auf! Und ich werde dich unterstützen und dir beistehen. Du
wirst eine kleine Herde haben, aber dennoch wirst du die Arbeit erledigen und eine kraftvolle Botschaft in die Welt tragen. Das
ist ein Versprechen von Gott.

Die Auserwählten Gottes haben also diese spektakuläre Gelegenheit. Aber das Wichtigste an der ganzen Sache ist, dass der
Schlüssel Davids DIE GANZE WELT vereinen wird! Er wird DIE WELT VEREINEN! Und er wird Frieden und Freude und
Glück bringen und eine Regierung, die Frieden ohne Ende bringt! Das ist unsere Zukunft! Zu dumm, dass nicht viele
Menschen wissen, worum es geht, und doch bringt Gott es ihnen nahe, um ihnen eine Gelegenheit und zumindest ein
Zeugnis gegen sie zu geben, wenn sie es nicht annehmen wollen. Aber oh, wir MÜSSEN es akzeptieren. Wenn wir geistlich
etwas verstehen, müssen wir das verstehen.

Beachten Sie Lukas 1, Verse 31 bis 33. „Siehe, du wirst schwanger werden und einen Sohn gebären, dem sollst du den
Namen Jesus geben. (32) Der wird groß sein und Sohn des Höchsten genannt werden“. Der Vater, der Sohn, die Familie! Er
möchte, dass jeder in Seine Familie aufgenommen wird! Darum geht es Ihm! Das IST das Evangelium! Die Gute Nachricht
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vom kommenden Reich Gottes! Er ist der Sohn des Höchsten, „und Gott der Herr wird ihm den Thron seines Vaters David
geben, (33) und er wird König sein über das Haus Jakob in Ewigkeit, und sein Reich wird kein Ende haben.“

Der Thron Davids wird die Menschheit DIREKT mit Gott verbinden. Er wird die Menschheit in Gottes Familie aufnehmen!
MILLIARDEN von Menschen! Er wird VIELE Söhne zur Herrlichkeit bringen, heißt es im Hebräerbrief, VIELE Söhne! Das ist
es, was wir uns alle wünschen sollten.

König David war ein Mann nach Gottes eigenem Herzen, und Gott sagt: „der meinen GANZEN Willen erfüllen wird“. David
wollte einfach ALLES tun, jede Kleinigkeit, die Gott von ihm wollte. Das ist die Art von Reue, die er zeigte, nachdem er
ernsthaft gesündigt hatte. Was es damit auf sich hat, können Sie in Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung
nachlesen, aber sehen Sie, Gott liebte die Art und Weise, wie David bereute. Er war ein Meister im Bereuen, und Gott sagt in
Jesaja 9 und Vers 6, dass dieser Thron Davids auf dieser Erde und im Universum für alle Ewigkeit stehen wird! Was für eine
wunderbare Zukunft wir haben!

4 / 4


	Der Schlüssel Davids (Transkript)

